



Editorial:

Estimadas/os lectores

Estamos estrenando nuevo formato web, que tiene la particularidad de tener adecuado el formato para tablet y teléfonos. Luego de 18 años continuos en la web, nos aggionarnos a una nueva estética. Eso nos alegra mucho.

En este número, al igual que en el anterior, hay una despedida y homenaje a una persona querida que ya no está entre nosotros físicamente, pero sí espiritualmente. Nos referimos a la Mgter. Lis Pérez, de la UDELAR de Montevideo, quien venía desarrollando un muy interesante camino en la psicología política.

Además, queremos destacar una serie de hechos trascendentales en Latinoamérica. Por un lado el que se esté gestando una nueva Constitución en Chile y que quien preside la Convención Constituyente sea la Dra. Elisa Loncón, que es una indígena mapuche.

Por otra parte, que haya salido ganador en las elecciones de Perú, Pedro Castillo, que es un profesor, rondero, dirigente sindical y político peruano, que representa el rechazo y hartazgo del neoliberalismo en Perú. Esperemos pueda asumir cuanto antes la presidencia.

Por último, la situación en Colombia también representa un hartazgo al neoliberalismo y a las democracias formales y de las élites. Estaremos atentos a lo que va sucediendo en un país tan lastimado como Colombia.

Los saludo con mucho agradecimiento por seguir acompañando a esta Revista.

Dr. Rodolfo Parisí
Director